



1,2,3,...50 bougies musicales pour la Cérémonie des Prix Découvertes

publié le 25/01/2024

Jeudi 25 janvier, une partie des élèves de l'Ensemble vocal et instrumental Not'ilus et de l'Association sportive Danse a interprété la chanson 1,2,3,4 de Feist à l'occasion de la Cérémonie des Prix Découvertes du FIBD. Bravo à l'ensemble des participants pour la qualité de leur engagement, merci aux organisateurs et à l'équipe du Théâtre pour cette belle expérience.

[Retour en images et son...](#) ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.